



## Presidente Boric y el transporte público provincias de Talagante y Melipilla

### Description

El Presidente Gabriel Boric, en su informe ofrecido al país desde el Congreso Nacional, dedicó un capítulo especial a la agenda de transporte público impulsada por el Gobierno, la cual da cuenta que Chile se incorpora a los países que cuentan con modernas redes ferroviarias, señalando que ya comenzó a circular el tren más moderno y rápido de Sud América, conectando Santiago y Chillán en un tiempo récord de tres horas y media, lo que impactará en los tiempos de traslado y la comodidad de los usuarios.

Por otra parte, el Presidente anunció que los territorios y zonas áreas rurales de la Región Metropolitana: Talagante, Melipilla y Peñaflores, se incorporarán a un sistema de transporte regulado, significando con ello, mayores beneficios a los usuarios del transporte; mejor servicio, máquinas, frecuencia y otros.

Convirtiéndose con estas medidas, en el primer gobierno desde llegada la democracia, que impulsa políticas públicas en beneficio de las zonas rurales, la descentralización y una real y decidida recuperación del ferrocarril para Chile.

### Date Created

Junio 2023